



El salmantino Héctor Sánchez.

Se reanuda la reproducción de la fachada de la Universidad con piezas LEGO

B.F.O.

Con la llegada de la Navidad, el Centro Comercial El Tormentes retoma con la Universidad de Salamanca la reproducción a escala y con piezas de LEGO de la fachada plateada del Edificio de las Escuelas Mayores, a cargo del periodista salmantino Héctor Sánchez, un proyecto que se interrumpió en marzo.

El autor cuenta con experiencia en este tipo de proyectos y lleva desde hace más de un año trabajando en el modelo de la fachada, para cuya reproducción está utilizando unas 5.600 piezas de la popular juguetera danesa. Muchas de esas piezas son especiales, no los clásicos ladrillos de 2x4 que componen la base constructiva de LEGO®. El modelo se ha diseñado a partir de la escala mini figura, y cuando esté concluido tendrá 72 centímetros de alto, 51 de ancho y 25 de fondo.